

# Informe del profesor Eduardo Navarrete Con la Comisión de Presupuesto del Senado

por Isabel Fernández

**El viernes 10 del corriente, una delegación del Sindicato Médico del Uruguay concurrió a la Comisión de Presupuesto del Senado. Uno de los integrantes de la misma, el profesor Eduardo Navarrete, informó al Boletín sobre los temas tratados.**

El SMU, que fue representado por la doctora Sara Méndez, el profesor Eduardo Navarrete, y los asesores Julio Lorente y Luis Lazarov, concurrió a dicha comisión senatorial con la finalidad de informar a los legisladores sobre las propuestas del gremio en relación al presupuesto nacional, tarea que correspondió a la doctora Méndez y que se resumen en tres puntos básicos: ingreso a Salud Pública mediante concurso obligatorio, aumento salarial y mantenimiento de los beneficios que se brindan a los funcionarios mediante la asistencia integral.

## Compromiso de impulsar concursos

La exposición ampliadora del primer tema estuvo a cargo del escribano Lorente, quien recordó que desde hace 30 años no se realizan concursos para ocupar vacantes en los centros asistenciales públicos, con la clara excepción de los médicos residentes e internos. Estando en conocimiento de 25 cargos que serán cubiertos en enero del año 2001, mientras estaba pautada la realización de los concursos para el 2002, los profesionales solicitaron que también se debiera concursar para las vacantes a ser cubiertas el año entrante. Esta propuesta, bien vista por los legisladores, fue aceptada, comprometiéndose éstos a votarla.



## Salarios: cerca del cero absoluto

En relación al tema salarial, el SMU expresó la necesidad de reconsiderar en forma urgente la remuneración actual, punto en el cual no se llegó a un acuerdo.

Por otra parte, en materia de asistencia integral, una de las propuestas ofrecidas por el Sindicato Médico fue la de pasar a los funcionarios públicos al sistema DISSE, superponiéndose la problemática salarial, ya que una masa importante de estos potenciales usuarios no contaría con el dinero necesario para hacer frente a órdenes y tickets. Los senadores señalaron que la intención era mantener la asistencia integral, pero lo que no quedó claro fue el alcance de la misma.

## Médicos Residentes

Por último, el profesor Navarrete puso

sobre la mesa la grave situación que atraviesan los médicos residentes, quienes cobran el 50% de su remuneración en negro mediante cheques expedidos por las Comisiones de Apoyo y cuyo salario total es el equivalente a 500 dólares, mientras a nivel mundial se paga por la misma función entre 1.000 y 1.300 dólares.

También señaló la importancia de los médicos residentes, la vinculación de éstos en la mejor prestación de la asistencia hospitalaria y el excelente nivel técnico con que cuentan dichos profesionales.

Navarrete destacó el interés sobre este tema demostrado por la senadora nacionalista Julia Pou y por su par, el nuevospacista Rafael Michelini.

Mientras la primera informó que ya había entregado un memorándum al respecto, el segundo señaló que la importancia y eficiencia de los residentes, las había podido comprobar por una experiencia personal.